

## 刑部さん3年間の三重への転勤です

今までずっと盛岡中部道院の幹部拳士として活躍してきた刑部尊文さんが勤務先である(株)東芝エレクトロニクスより辞令をもらい、4月中旬より、三重県四日市市へ転勤となることになりました。刑部さんは岩手県少林寺拳法連盟でも昇格考試や県大会の割り当てなど、中心となってまとめてきた人なので、皆大きな「人材(人材)」がいなくなることに残念がっていました。ただ、会社とは転勤も3年間の期限つきの状態で、3年後にはまた盛岡へ帰ってくるそうです。そこで4月4日、大通の「味塾」にて送別会が行われ、盛岡中部道院を中心に近隣道院の拳士達も多くかけつけ、集い飲み語り合いました。挨拶で今までお世話になっていた拳士が感極まってしまったり、第一印象が良かったから「恐れなかったけど、接するうちにすごく良い人だった」という話が教人から出たりと温い和やかな話が飛び交い会となりました。3年後に会う時皆がどう変わっているのが楽しみだと語った刑部さん。そして3年かけて自分も成長した姿を見せたいと話してくれました。一時の別れではありますが、今までありがとうございました。そして3年後、また盛岡で、道院で会いましょう。



## 木村さん小岩さん五段合格しました

去る3月22日(日)、盛岡中部道院の木村豊拳士、盛岡観武道院の小岩格基拳士、そして一関道院の吉田浩士拳士が四国・香川の少林寺拳法本山へ帰山し、特別昇格考試を受け、見事五段合格!となりました。試験日は、あの「ふゆあひ発表会」の翌々日と、ふゆあひ発表会を担当した木村拳士にはとてもハードな日程でしたが、それまでコツコツと練習に励んでいたのが実を結び、(自己採点では)当日試験を受けた人達の中ではトップの出来だったという事です。4月4日、ちおと刑部拳士の送別会のおマケのよみえ談でいられました。祝賀会をし、皆でお祝いの言葉をかけました。「五段に取らぬよう、これから自己を磨いていく」と話した木村拳士。そして小岩拳士、本当におめでとうございませう。これからもご指導よろしくお願い致します ☺

## 3月の昇級試験合格者

下記の通り合格しました  
皆さんおめでとうございませう!

- 一般一級 鈴木誠人、吉田龍一、折原和夫
- 少年部六級 一井元太、青木勇人
- 少年部七級 細野万桜
- 少年部八級 佐々木海羽